

Destacó presidente de Ghana en Cuba legado de héroe independentista de su país



La Habana, 5 abr (RHC) El presidente de Ghana, Nana Addo Dankwa Akufo-Addo, rindió honores este viernes en La Habana al héroe independentista de su país, Kwame Nkrumah, y resaltó el legado político del luchador.

En el capitalino parque de los Próceres, donde depositó una ofrenda floral ante el monumento del luchador africano, el jefe de Estado ganés resaltó la importancia del pensamiento revolucionario del combatiente continental y del mundo.

Anteriormente el dignatario ghanés impartió una conferencia magistral en el aula Magna de la Universidad de La Habana.

La víspera Nana Addo Dankwa Akufo-Addo dialogó con el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, acerca del estado de las relaciones bilaterales y las estrategias para impulsar los vínculos políticos y de colaboración entre ambas naciones. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/187671-destaco-presidente-de-ghana-en-cuba-legado-de-heroe-independentista-de-su-pais>



Radio Habana Cuba